

# OPOSISI

## Aksi Personel Polresta Mojokerto Bantu Kendaraan Warga yang Mogok

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.OPOSISI.CO.ID](http://MOJOKERTO.OPOSISI.CO.ID)

Apr 13, 2022 - 17:26



KOTA MOJOKERTO – Berbuat kebaikan dengan saling tolong menolong kepada sesama bisa dilakukan siapa saja, termasuk oleh polisi yang melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat, yang nampak dilakukan Briptu Prayoga Senja Romadhon anggota Satsamapta Polresta Mojokerto yang membantu memperbaiki kendaraan warga yang mogok, Rabu (13/04/2022).

Bertepatan dengan adanya giat pelayanan masyarakat pengaturan lalu lintas di Simpang 3 jalan Niaga Mojopahit, Briptu Prayoga tidak sengaja melihat ada pengendara yang mengalami mogok di bahu jalan, dengan kecekatan anggota Satsamapta Polresta Mojokerto ini, Briptu Prayoga segera membantu memperbaiki motor yang mogok tersebut.

Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam saat dikonfirmasi media membenarkan, “iya bahwa Briptu Prayoga Senja RomadHon yang biasa di panggil Yoga anggota Satsamapta Polresta Mojokerto saat melaksanakan ring commander Wish di Simpang 3 jalan Niaga Mojopahit melihat pengendara sepeda motor yang dinaiki ibu dan anaknya (tidak dikenal) berhenti di dekatnya karena mogok, seketika itu respon cepat menghampiri dan memberikan pertolongan”.

Masih kata Kasi Humas, “Briptu Yoga pun memeriksa dengan teliti sepeda motor warga itu dan apa yang menjadi kendala pada sepeda motor tersebut. Setelah di periksa dan di perbaiki akhirnya sepeda motor tersebut dapat menyala kembali. Kemudian pemilik sepeda motor itu mengucapkan terima kasih kepada Briptu Yoga yang telah memperbaiki sepeda motor nya,” terang Iptu MK Umam.

“Demi menciptakan harkamtibmas dengan aman dan nyaman menuju Polri yang presisi, Kapolresta Mojokerto selalu menyampaikan kepada seluruh personel setiap dalam bertugas selalu niatkan untuk ibadah dengan energi positif di bulan suci Ramadhan dan hadir sebagai pelindung, mengayomi dan melayani masyarakat,” pungkas Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam.  
(MK/DF/RH)